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ATA DA 32' RUUNt4O ORDnqÁRIA DO COLEGLXDO DELEGADO DO PROGR.AMA DE
pÓS-GRADUAÇÃO EM TECNOLOGL\S DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

Reunião realizada no dia 10 de outubro de 2017, às
14h00, na sala 1 19. t.;nidade Jardim das Avenidas.
Campus Aratanguá

Reuniram-se para apreciação e deliberação das matérias nos tenhas da convocação. anterionnente
preparada e enviada a todos 'ç'ia e-tnail. além de outros itens que fossem suscitados. os membros do
Colegiada Delegado do Programa de Pós-Graduação em Tecnologias da Infon-nação e
Comunicação. sob a presidência da professora Andréa Cristina Trietweiller. que abl-iu a sessão, fez
a conferência do quórum e instalou a reunião. procedendo à leitura. discussão e votação das
matérias constantes da ordem do dia, a qual foi alterada por solicitação do Prof. Ferrando para
antecipar a discussão do item l l "Solicitação de prorrogação de defesa do discente Diogo Librelon
passando este a ser o item 9 e o então, item 9 "Discussão e aprovação da APCn '. passou. a ser o
item 1 1 . Posta em votação, a nova pauta foi aprovada e enumerada. consoante consignado adiante:
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Aprovação das Atas de n' 30 e 31 . Item aprovado por unanimidade.
Solicitação de validação de créditos referentes à Produção Intelectual da discente Ana
Cristina Ferreira Geraldo. lteln aprovado por unanimidade.

Solicitações (2) de validação de créditos referentes à Produção Intelectual da discente
Karmel Cristina Nardi da Salva. Item aprovado por unaniir) idade.

Solicitações (3) de validação de créditos referentes à Produção Intelectual da discente
Rataela Bett Soratto; Prosa. Andréa infonnou que não realizou a análise de\ido a discente

ser sua orientanda e solicitou que outro professor efetuasse. A prosa. Simone

disponibilizou-se para analisar. o que foi aprovado por unanimidade pelo colegiado.
Solicitação de validação de crédito referente à Produção Intelectual do aluno
Alessander Gonçal'ç es José. Prosa. Andréa infonnou que não realizou a análise devido o
discente ser seu orientando e solicitou que outro professor efetuasse. A prosa. Sitnone

disponibilizou-se para analisar, o que foi aprovado por unanimidade pelo colegiada.
Solicitação da aluna Karolini Rodrigues da Concepção para mudança de orientador e
coorientador; Prof Robson explicou a situação da aluna e encaminhou o pedido fonnal ao

colegiada. que aprovou a troca por unanimidade.
Defesa da discente Sânia Mana Dali'lgna (26/09); Prosa. Andréa expôs que a defesa já

aconteceu e que a banca foi aprovada ad refelendum. O culcgiado decidiu por unanimidade
ratificar a decisão da coordenadora.

Defesa da discente Jucélia Tramontin Dalpíás (01/11); Prof. Ferrando efetuou a leitura

da solicitação de defesa. discriminando os membros da banca. Item aprovado por
unanimidade.

Solicitação de prorrogação de defesa do discente Diogo Librelon; Prof. Femando
efetuou a lêituia da solicitação do aluno. Prosa. Simone destacou a importância de

estabelecer ujn prazo final para defesa. sob pena de deslizamento do aluno. visto que a

5.

6.

7.

8.

9.

l



10.

aceite pode ser encaminhado po
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Único mestrado na alga, gratuito e de qualidade. todolo!'ia e

12.2. Prof. remando indicou duas literaturas para aprimorar a alsclpi'''c' '', " vvu --a'' '

-:.;.==:HXH:=o doutoraaoo pleno fosse na primeira
r a avaliação do curso. divulgada pela

C.\PES.

Após esses itens. foi declarada encenada a
eu. Franciele Vieira. lavrei a presente ata.

36

37

39

4()

41

42

43

44

45

46

47

48

49

5()

51

S2

54

56

57

59

6()

61

62

63

(;4

65

66

67

68

69
7()

71

72

73

74

75
76

77

reunião às 15h40. Não havendo
adalida

mais nada a declarar.

segue assinada pelos


